

## **Le Mouvement des Régies appelle à faire barrage à l'extrême-droite**

Dans le contexte de forte progression de l'extrême-droite au premier tour des élections législatives, le Mouvement des Régies réaffirme sa détermination à défendre un modèle de société fondé sur la solidarité, l'accueil, l'égalité des droits, le vivre ensemble, le partage et le respect de l'environnement.

Ce premier tour du scrutin des élections législatives fait naître le risque avéré d'une majorité absolue pour l'extrême-droite à l'Assemblée nationale.

Pourquoi un tel raz de marée ? La montée de l'extrême droite n'est pas récente et s'explique par une combinaison de facteurs politiques, sociétaux et économiques. Les politiques publiques mises en œuvre depuis plusieurs années n'ont pas été à la hauteur des enjeux sociaux actuels et n'ont pas apporté une réponse suffisante aux besoins exprimés par les habitants des territoires populaires.

Pour autant, fonder des politiques publiques sur la préférence nationale et la discrimination entre celles et ceux qui vivent en France, formuler des promesses mensongères en réponse à de vrais besoins concernant le pouvoir d'achat, annuler tous les efforts réalisés en faveur de l'écologie, sont de vrais dangers pour la République. C'est pourtant le projet de l'extrême droite : c'est intolérable et violent.

**Dimanche prochain, 7 juillet, le Mouvement des Régies appelle à faire barrage à l'extrême-droite et à voter sans aucune hésitation pour tous les candidats respectueux de la République, de la fraternité, de la liberté, de l'égalité.**

Continuons à bâtir une France solidaire, pays d'accueil et pays des possibles pour toutes et tous !

Le Mouvement des Régies

Le 2 juillet 2024

---

## Contact presse

Delphine Didier, Responsable Communication au Mouvement des Régies  
06 77 75 46 84 // [delphine.didier@lemouvementdesregies.org](mailto:delphine.didier@lemouvementdesregies.org)

---

## A propos du Mouvement des Régies / [www.lemouvementdesregies.org](http://www.lemouvementdesregies.org)

Depuis plus de 40 ans, **les Régies de Quartier et les Régies de Territoire agissent avec et pour les habitants des territoires populaires, principalement dans les quartiers prioritaires de la ville et le monde rural.**

Les Régies de Quartier et les Régies de Territoire sont des associations qui regroupent des habitants, des collectivités locales et des bailleurs sociaux pour intervenir ensemble dans la gestion de leur territoire. À travers leurs missions techniques, les Régies concourent à un projet global, ancré dans l'Économie sociale et solidaire (ESS).

Les Régies portent un projet humaniste centré sur les besoins des habitants de territoires en difficulté. **Nous sommes convaincus de la nécessité d'associer les habitants aux décisions qui concernent leur cadre de vie.** En les rendant acteurs, on renforce leur pouvoir d'agir et leur implication dans la vie de leur quartier. Une Régie génère de l'activité économique, sociale et solidaire et emploie en priorité les habitants, favorisant ainsi l'insertion professionnelle. **Nous considérons les quartiers comme des biens communs où la gouvernance doit être partagée par les acteurs qui la composent.**

- 129 Régies de Quartier et Régies de Territoire
- 94% des Régies interviennent dans un quartier politique de la ville ;
- 291 quartiers prioritaires couverts par les Régies
- 2 500 bénévoles
- Près de 13 000 salariés chaque année, dont 50% de contrats de droit commun ;
- 800 marchés publics contractualisés dont 50% de marchés adaptés (Art. 14 ou 30)
- 76% de ces marchés relèvent des achats socialement responsables
- Une masse salariale moyenne par Régie de 1 275 000€ ;